

由利本荘市立尾崎小学校 学校だより

おざきっ子

令和4年度 第20号 令和4年11月9日 発行 校長

11月の全校集会より

11月に入り、朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。子どもたちも 防寒具を身に付けて登校するようになってきています。学校では、この 11月、学習に力を入れていきたいと考えております。基礎基本を徹底して学ぶ ステップアップ学習も始まり、子どもたちに確かな学力を身に付けていきたいものです。 さて、11月1日(火)に全校集会を実施しました。子どもたちには、「夢に向かって」と いう題で次のようなお話をしております。

今日は、皆さんに、校長先生の「夢」の話をしたいと思います。

私の子どもの頃の夢は、旅行会社で働くことでした。でも、いろんな事情があって、なぜか小学校の先生をしています。そのため、子どもの頃の夢をかなえるため、時間(とお金)があれば旅行に行くことにしています。そこで、皆さんに私が旅行に行った場所を少しだけ紹介します。 (イギリスの名所の写真を紹介しました。)



こうやって旅行していると、テレビに出てくるような有名な場所に行くことができますし、いろいろな文化も学ぶことができます。例えば、イギリスでは、トイレに入るためにお金を払わなければいけないトイレもあったりします。

しかし、何回かイギリスに行っていますが、ちょっと後悔していることがあります。それは、中学校や高校でちゃんと英語を勉強していればよかったということです。例えば、水を英語で「ウォーター」と言いますが、「ウォーター」では通じません。「ワダー」に近い発音になります。校長先生が中学校1年生の時、初めて英語の授業を受けましたが、一番最初に覚えた英語は、「デイス イズ ア ペン」です。こんな英語はほとんど役に立ちません。自分から進んで英会話を勉強すればよかったと悔やんでいます。これからでも遅くないのですが、年をとって覚えが悪くなっているので、なかなか難しいです。

そこで、皆さんには、自分の「夢」をかなえるために、今できることは、今やっておいて欲しいです。例えば、プロのサッカー選手になりたいという夢をもっている人は、サッカーの練習はもちろんですが、人とのコミュニケーションや海外に行ったときのために英語をがんばっておくときっと役に立ちます。そして、自分の夢を簡単にあきらめて欲しくありません。「夢」は、自分でかなえるものです。

ぜひ、自分の夢に向かって努力してください。

あいさつ運動がんばっています!

今年度も由利本荘市共同募金委員会より助成金をいただき、あいさつ運動で使用するのぼり旗と横断幕を製作させていただき、このたび完成いたしました。

「いつでも元気に明るい笑顔 心をつなごうあいさつで」というキャッチフレーズとデザインは、計画委員によるものです。さっそく、この旗を使って毎朝、計画委員があいさつ運動を行ってくれています。

あいさつの輪がもっともっと広がるといいですね。



すばらしい授業でした!

10月28日(金)、第54回秋田県国語教育研究協議会本荘由利大会が本校を会場に開催され、由利本荘市、にかほ市を代表して本校6年松組が授業を提示しました。授業は、「話すこと・聞くこと」の分野で、「目的や条件に応じて、計画的に話し合おう~みんなで楽しく過ごすために~」という単元で行いました。事前にタブレットに録画しておいた自分たちの話し合いの様子を、話し合いのポイントに照らし合わせて検証し、よりよい話し合いの方法を考えるという授業でしたが、子どもたちは、各グループに分かれて積極的に意見を出し合い、最後は改善点を発表し合うことができました。たくさんの先生方が見つめる中で、堂々と自分の考えを話す姿は、まさに理想とする「おざきっ子」の姿そのものでした。力を付けた子どもたちの様子を他校の先生方に見ていただき、とてもうれしかったです。



4年 藤嶋 ** (**)



おざきつ子のがんばり おめでとうございます! (全校集会で表彰しました!)

○由利本荘市民まつり書道展

奨励賞 3年 前田 **(**)

○読書感想文コンクール

県推薦 1年 佐藤 *** (***)

2年 中野 ** (***) 3年 佐藤 ** (**)

6年 角田 * (***)

5年 大谷 ** (***)

○未来の科学ゆめ絵画展

団体賞 尾崎小学校 秋田県発明協会長賞

3年 工藤 ** (****)

由利本荘市長賞 6年 奥村 ** (***)

由利本荘市校長会長賞 6年 工藤 ** (***)

本荘由利発明振興協会長賞 5年 高橋 **(**)

本荘由利産学振興財団理事長賞 4年 正木 * (**)



ハーモニータイム再開!

開校以来、本校では、「夢・喜び・ハーモニー」を合い言葉として、教育活動を展開してきましたが、その特色の一つとして、朝のハーモニータイムがあります。これは、全校が同じ時間に、同じ歌を歌い、ハーモニーを響き渡らせ、一体感を味わうことを目的としております。感染症予防のため、活動を見合わせておりましたが、10月31日より再開しております。まだ、マスクを着用しての活動ですが、全校が一つになる心地よいひとときとなっております。11月は、「カントリーロード」を歌っております。



(5年生のハーモーニータイムより)